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Tomando forma

Arbitral da Série A2 é nesta 
quinta e Frizão busca alternativas

A Série A2 do Campeona-
to Carioca começa a tomar 
forma a partir desta quinta-
-feira, 8, quando é promovi-
da a reunião arbitral na sede 
da Federação de Futebol do 
Rio de Janeiro. Na ocasião 
serão definidos tabela e re-
gulamento da nova segunda 
divisão do futebol do Rio. A 
tendência é que a competi-
ção tenha o mesmo formato 
e regulamento da Série A1, 
com início na primeira se-
mana de junho. Apenas o 
campeão terá acesso à elite 
do futebol do Rio de Janeiro 
em 2022. 

Cabofriense,  Sampaio 
Corrêa, América, Americano 
e Friburguense, que partici-
param da Seletiva em 2021, 
se juntaram a Duque de 
Caxias, Maricá, Gonçalen-
se, Angra dos Reis, Goyta-
caz e Artsul. Falta conhecer 
apenas um integrante, que 
será o clube rebaixado da 
Série A1, ou seja, o 12º co-
locado da Taça Guanabara. 
Contudo, a participação do 
Tricolor da Serra ainda não 
está confirmada.

A situação financeira é 
delicada, com dívidas acu-
muladas de temporadas an-

teriores. Havia a expectati-
va de equacioná-las com os 
recursos que poderiam vir 
da Seletiva deste ano, mas 
a rescisão de contrato da 
TV Globo junto à Federação 
de Futebol do Rio de Janei-
ro atrapalhou os planos. Os 
R$ 750 mil não chegaram, 
as despesas com folhas de 
pagamento, jogos, viagens e 
testagens se multiplicaram 
e a balança financeira do 
Friburguense desequilibrou 
de vez.

“Para começar a plane-
jar alguma coisa, primeira-
mente, temos que acertar 
o que fiou. Pela primeira 
vez, não fizemos o último 
mês de salário dos jogado-
res. Todos eles entendem a 
situação, mas para progra-
mar de trazê-los novamen-
te é complicado. Temos que 
acertar o que ficou, e temos 
algumas específicas pra fa-
zer antes de planejar algo. 
A Série A2 possui previsão 
de início para junho, com 
regulamento igual ao da A1, 
e nesse primeiro momento 
a ideia era voltar no início 
de abril”, explica o gerente 
de futebol José Siqueira, o 
Siqueirinha.

O clube, inclusive, não 
descarta o pedido de licença 
juntoà Ferj, o que acarre-
taria com o rebaixamento 
automático para a Série B1. 
A VOZ DA SERRA publica, na 
edição do próximo sábado, 
10, uma reportagem especial 
detalhando toda a situação 
vivida pelo clube.

GOYTA EM 
DIFICULDADE

Outro clube tradicional 
que ainda não tem partici-
pação garantida é o Goyta-
caz. A equipe de Campos 
sofreu uma denúncia origi-
nada pelo Serra Macaense, 
apontando que o contrato de 
Pepeu, hoje emprestado ao 
Americano, terminou em 9 
de novembro, dois dias antes 
do jogo em que ele foi titular 
e o Goytacaz venceu por 1 a 
0 em Nova Friburgo. Na oca-
sião da partida, o nome de 
Pepeu não constava no Bole-
tim Informativo de Registro 
de Atletas (Bira) da Federa-
ção de Futebol do Estado do 
Rio de Janeiro (Ferj). Apenas 
dois dias após o confronto, 
em 13 de novembro, foi pu-
blicado no Bira o novo con-

trato do jogador, no mesmo 
dia em que o Serra Macaense 
encaminhou à Procuradoria 
da Justiça Desportiva do Rio 
de Janeiro uma notícia de 
infração.

Último classificado à Sé-
rie A2, em caso de condena-
ção, o Goytacaz perderá a 
vaga na Série A2 exatamente 
para o Audax/Miguel Perei-
ra, que terminou a compe-
tição como nono colocado, 
apenas um ponto do Alvianil 
campista. Se for condenado, 
o Goyta pode perder até seis 
pontos na classificação final 
da última Série B1 e deixará 
de ter vaga na Série A2, a 
nova Segundona do futebol 

fluminense.
E os torcedores terão que 

esperar um pouco mais para 
a definição do imbróglio ju-
dicial envolvendo a possí-
vel escalação irregular do 
meia-atacante Pepeu em 
partida válida pela Série B1 
do Campeonato Estadual 
de 2020. No último dia 4 de 
março, por unanimidade, o 
Pleno do Superior Tribunal 
de Justiça Desportiva (STJD) 
decidiu devolver o caso à 
segunda instância para 
que seja julgado o mérito 
do processo. O julgamen-
to estava reagendado para 
18 de março, mas a advo-
gada do Goytacaz estava 

Arbitral da Série A2 deve defi nir tabela e regulamento da competição, disputada 
a partir de junho

Em difi culdade, Frizão ainda não tem presença confi rmada na segundona estadual

Em caso de pedido de licença, Friburguense seria rebaixado à Série B1

COMUNICADO – MUDANÇA DE DATA E HORÁRIO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 006/2021 

Tendo em vista o adiamente do pregão, em virtude da decretação da ban-
deira roxa no Município, de ordem do Exmo. Sr. Presidente da Câmara Muni-
cipal, Vereador WELLINGTON MOREIRA, a Comissão de Pregão torna público 
que FARÁ REALIZAR EM NOVA DATA E NOVO HORÁRIO o PREGÃO PRE-
SENCIAL abaixo mencionado, do tipo menor preço global, para AQUISIÇÃO DE 
MEDALHAS PARA HOMENAGENS E PLACAS PARA TÍTULOS DE CIDADANIA 
E COMENDAS BARÃO DE NOVA FRIBURGO. Processo Adm./CPL: 034/2021. 
OBJETO – Aquisição de medalhas para homenagens e placas dos títulos de cida-
dania e comendas Barão de Nova Friburgo, conforme especifi cações constantes 
no Termo de Referência (Anexo II) do Edital. DATA – 21 de abril de 2021. HO-
RÁRIO – 10 horas. ATENÇÃO: OS LICITANTES E INTERESSADOS DEVERÃO 
COMPARECER DE MÁSCARAS E OCUPARÃO ASSENTOS NO PLENÁRIO DA 
CÂMARA (ESPAÇO MAIS AMPLO E VENTILADO) CUMPRINDO A DISTÂNCIA 
RECOMENDADA CONFORME NORMAS DETERMINADAS PELAS AUTORI-
DADES SANITÁRIAS. Edital disponível em: www.novafriburgo.rj.leg.br. Telefone 
para contato: 22 2524-1700 ramais 251 ou 289. E-mail para contato: licitacao@
novafriburgo.rj.leg.br  Nova Friburgo, 07 de abril de 2021. SÍLVIA ZVEITER DE 
ALBUQUERQUE ROCHA – Pregoeira.

HOMOLOGAÇÃO DO PREGÃO PRESENCIAL 
PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 005/2021

PROCESSO ADMINISTRATIVO/CPL Nº 033/2021. Objeto:  Registro de Pre-
ços visando a contratação de certifi cados digitais para vereadores e responsáveis 
pelos setores administrativos da Câmara Municipal de Nova Friburgo/RJ, con-
forme especifi cações constantes no Edital. Vencedora: RIO MADEIRA CERTIFI-
CAÇÃO DIGITAL EIRELI. CNPJ: 23.035.197/0001-08. Endereço: Avenida Carlos 
Gomes, 2272, Sala 01, Bairro São Cristóvão, Porto Velho - RO. CEP 76804-021. 
Valor global: R$  R$ 14.406,00 (catorze mil quatrocentos e seis reais). Dotação 
orçamentária 3.3.90.39.00). Programa de Trabalho: 01.001.01.031.0053.2.002. 
Despacho: “Ante os pronunciamentos da Procuradoria e do Controle Interno des-
ta Casa, ambos se manifestando favoráveis à correção deste procedimento, seja 
em relação aos aspectos formais, seja em relação à proposta e ao resultado, 
HOMOLOGO o presente certame. Nova Friburgo, 07/04/2021”.

VEREADOR WELLINGTON MOREIRA
Presidente da Câmara Municipal de Nova Friburgo

Estado do Rio de Janeiro

Câmara Municipal
de Nova Friburgo

com covid-19. A defesa do 
Goyta pediu adiamento, e 
prontamente o TJD aten-
deu. Não há ainda previsão 
para uma nova data para o 
julgamento.

NOVA 
CONFIGURAÇÃO 
NO ESTADO

De acordo com resolução 
da Federação de Futebol 
do Estado do Rio de Janei-
ro, FFERJ, os regulamentos 
das Séries B1 e B2 foram al-
terados, e se adaptaram à 
criação da Série A2 em 2021, 
a nova segunda divisão do 
Estadual. Em resumo, a A2 
2021 será formada pelos cin-
co clubes que não consegui-
ram o acesso à fase de grupos 
da Série A, o rebaixado na 
classificação geral da série A 
e os seis mais bem colocados 
da série B1 2020.

A Série B1 será composta 
por 12 clubes no segundo 
semestre de 2021, sendo um 
rebaixado da Série A2 2021, 
os quatro que irão “subir” da 
série B2 2020 (Série C) e os 
sete times restantes da Sé-
rie B1 2020. Sendo assim os 
quatro clubes que subiram 
na terceira divisão 2020, irão 
jogar a terceira divisão 2021. 
Os dois rebaixados da Série 
B1 (Série B) 2020 irão jogar 
a Série B2 2021 (Série D), na 
prática caindo duas divisões 
do futebol carioca. 

A Série B2 2021 ainda 
contará com os nove clu-
bes restantes da Série B2 
2020, e mais os dois clubes 
que conseguirem o acesso 
pela Série C 2021. A Série B2 
em 2021 será disputada por 
12 clubes, já em 2022 serão 
apenas 12 clubes, igualando 
com as demais divisões.

Faetec prorroga o prazo 
de pré-matrícula online 

 Data limite para o envio da documentação dos candidatos   
aos e-mails das escolas agora é a próxima terça-feira

A Fundação de Apoio à 
Escola Técnica (Faetec), ór-
gão vinculado à Secretaria 
estadual de Ciência, Tecno-
logia e Inovação, prorrogou 
o prazo para a realização 
da pré-matrícula dos alu-
nos aprovados no proces-
so seletivo para o primeiro 
semestre deste ano para a 
Educação Básica, Ensino 
Técnico e Educação Supe-
rior. A data limite para o en-
vio da documentação dos 
candidatos aos e-mails das 
escolas agora é a próxima 
terça-feira, 13.

O  c a n d i d a t o  q u e  f o i 
aprovado na seleção deve-
rá enviar, em formato pdf, a 

documentação exigida no 
edital, juntamente com a 
ficha de matrícula disponí-
vel para download no site 
da empresa Selecon (www.
selecon.com.br) preenchida 
e assinada. Só será aceita a 
pré-matrícula no curso e no 
ano de escolaridade escolhi-
dos no ato da inscrição do 
concurso. A lista completa 
com os e-mails de todas as 
unidades escolares para o 
encaminhamento dos do-
cumentos pode ser conferi-
da no site da Faetec (www.
faetec.rj.gov.br).

Também foi alterada a 
data de matrícula presen-
cial para aqueles que não 

possuem acesso à internet. 
Nesse caso, o candidato 
aprovado deverá compa-
recer à unidade de ensino 
para a qual concorreu, im-
preterivelmente, na próxima 
segunda-feira, 12l, das 9h às 
17h, com a ficha de matrí-
cula preenchida e assinada 
e com os documentos exigi-
dos no edital.

“A extensão do período de 
pré-matrícula se deve ao de-
creto estadual 43.970/2020 
e suas alterações, visando 
conter o avanço da pande-
mia. É preciso que o can-
didato fique atento à sua 
classificação no concurso, 
pois só poderão efetuar a 

pré-matrícula aqueles com 
status de ‘classificado’ ou 
‘ocupando vaga’ no resul-
tado do processo seletivo”, 
pontuou o presidente da 
Faetec, João Carrilho.

Para o secretário estadual 
de Ciência, Tecnologia e Ino-
vação, Dr. Serginho, o proce-
dimento visa evitar qualquer 
prejuízo aos candidatos. “A 
medida foi tomada para fa-
cilitar o acesso dos alunos 
aos cursos oferecidos pela 
Faetec. Estamos atentos às 
dificuldades impostas pela 
pandemia e, no que depen-
der da SECTI, os estudantes 
terão todo suporte”, garan-
tiu o secretário.


